



Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Polizeimeldung

Berichtszeitraum vom 04. bis 06.11.2022

Verkehrslage

Verkehrsunfall mit Sachschaden

Am Abend des 04.11.2022 befuhr eine 54-jährige Fahrzeugführerin mit ihrem Volkswagen die K 1233 zwischen Güterglück und **Trebnitz**, als plötzlich zwei Rehe die Fahrbahn überquerten. Es kam zum Zusammenstoß mit beiden Tieren, welche noch an der Unfallstelle verendeten. Am Fahrzeug entstand ein Sachschaden von ca. 1.500,00€.

Alkoholisierte Radfahrer in Wolfen

In den Abendstunden des 04.11.2022 stellten Polizeibeamte während der Streifenfahrt in **Wolfen** zwei Radfahrer fest, welche durch ihre auffällige Fahrweise die Aufmerksamkeit der Beamten auf sich zogen. Nachdem sich die beiden Radfahrer zunächst einer anstehenden Kontrolle entziehen wollten, konnten diese dennoch gestellt und kontrolliert werden. Bei beiden Radfahrern wurde erheblicher Atemalkoholgeruch festgestellt. Ein anschließender Atemalkoholtest ergab beim ersten Radfahrer 1,76 Promille Atemalkohol und bei dem zweiten 2,85 Promille. Nach einer Blutprobenentnahme wurden die nun Beschuldigten aus den polizeilichen Maßnahmen entlassen. Es wurde in beiden Fällen ein Ermittlungsverfahren wegen der Trunkenheit im Straßenverkehr, gem. § 316 Strafgesetzbuch, eingeleitet.

Verkehrsunfall mit Personenschaden

Am 05.11.2022 ereignete sich um 17:30 Uhr in der Dessauer Chaussee in **Aken** ein Verkehrsunfall, bei dem drei Personen leicht verletzt wurden. Die 28-jährige Fahrzeugführerin eines PKW Opel befuhr die Dessauer Chaussee in Richtung Dessau. An der Einmündung Schillerstraße wollte diese nach links abbiegen und musste aufgrund von entgegenkommenden Fahrzeugen verkehrsbedingt warten. Der 71-jährige Fahrzeugführer eines PKW BMW, welcher in dieselbe Richtung fuhr, bemerkte dies augenscheinlich zu spät und fuhr dem Opel hinten auf. Die Fahrzeugführerin des Opel, sowie deren 9-jähriger Sohn wurden hierbei leicht verletzt und mussten für eine weitere medizinische Untersuchung mit einem RTW in ein nahegelegenes Krankenhaus verbracht werden. An beiden Fahrzeugen entstand augenscheinlich Totalschaden, welcher auf insgesamt ca. 20.000,00 € geschätzt wird. Bei der Verkehrsunfallaufnahme durch die Polizei, fiel den Beamten beim Fahrzeugführer des BMW Atemalkoholgeruch auf. Ein durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen positiven Atemalkoholwert von 1,85 Promille. Bei dem Fahrzeugführer des BMW wurde eine Blutprobenentnahme durchgeführt und der Führerschein wurde sichergestellt. Zudem wurde gegen diesen ein Ermittlungsverfahren wegen Straßenverkehrsgefährdung bei Fahrunsicherheit infolge von Alkoholgenuss, sowie fahrlässiger Körperverletzung eingeleitet.

Verkehrsunfall mit Alkoholeinfluss

Am Morgen des 06.11.2022 kam es in der Friedensstraße in **Bitterfeld** zu einem Verkehrsunfall. Der 33-jährige Fahrzeugführer eines PKW Opel kam hier von der Fahrbahn ab und kam auf einem Blumenbeet zum Stehen, wobei dieses beschädigt wurde. Zeugen hatten dies bemerkt und die Polizei alarmiert. Die eingesetzten Polizeibeamten stellten beim Fahrzeugführer starken Atemalkoholgeruch fest und führten einen Atemalkoholtest durch. Dieser ergab einen Wert von 1,81 Promille, woraufhin eine Blutentnahme durchgeführt wurde. Der Führerschein des Fahrzeugführers wurde beschlagnahmt. Der entstandene Schaden blieb gering, kann jedoch noch nicht beziffert werden. Es wurde ein Ermittlungsverfahren wegen Führens eines Fahrzeuges bei Fahrunsicherheit infolge von Alkoholgenuss, gem. § 316 Strafgesetzbuch, eingeleitet.

Kriminalitätslage

Besonders schwerer Diebstahl eines E-Bikes

Im Zeitraum vom 03.11.2022 bis 05.11.2022 drangen bisher unbekannte Täter augenscheinlich gewaltsam in den Keller eines Mehrfamilienhauses im Plötzkauer Ring in **Köthen** ein. Hier entwendeten der o. die Täter ein 26 Zoll großes schwarzes E-Bike der Marke Cruise. Hierbei entstand ein Sachschaden von ca. 2.500,00€. Die Ermittlungen hierzu dauern an.

Besonders schwerer Diebstahl in einem Fahrradgeschäft

Am 06.11.2022, um 01:48 Uhr, erhielt die Polizei Hinweise zu einem Einbruch in ein Fahrradgeschäft in der Zörbiger Straße in **Bitterfeld**. Nachdem die Beamten vor Ort eintrafen entdeckten diese ein gewaltsam geöffnetes Fenster. Bei der Absuche der Räumlichkeiten des Fahrradgeschäftes konnten zwei Täter im Objekt auf frischer Tat gestellt und festgenommen werden. Die Täter durchsuchten die Räumlichkeiten augenscheinlich nach Diebesgut. Es wurden kriminalpolizeiliche Maßnahmen eingeleitet und durchgeführt. Die Täter wurden für diese zum Revierkommissariat in Bitterfeld verbracht. Nach Abschluss der polizeilichen Maßnahmen wurden die nun Beschuldigten aus dem polizeilichen Gewahrsam entlassen. Gegen diese wurde ein Ermittlungsverfahren wegen besonders schweren Diebstahls eingeleitet.

Besonders schwerer Diebstahl eines Fahrrades

Im Zeitraum vom 28.10.2022 bis 05.11.2022 verschaffte/-n sich ein oder mehrere unbekannte/-r Täter gewaltsam Zutritt in ein Mehrfamilienhaus in der Rosa-Luxemburg-Straße in **Köthen**. Hier durchsuchten der oder die Täter mehrere Kellerräume und entwendeten ein Damenfahrrad aus einem Gemeinschaftskeller. Der entstandene Sachschaden liegt bei ca. 500,00€. Die Ermittlungen hierzu dauern an.

Versuchter besonders schwerer Diebstahl von Kfz

In der Nacht vom 05.11.2022 zum 06.11.2022 versuchten bisher unbekannte Täter einen PKW Volkswagen in der Straße Siedlung in **Hinsdorf** zu entwenden. Der oder die Täter versuchten die Fahrertür mit einem unbekanntem Werkzeug aufzuhebeln, was augenscheinlich nicht zum Erfolg führte, woraufhin der oder die Täter vom Fahrzeug abliesen. Es entstand

ein Sachschaden von ca. 500,00€.

Impressum:

Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld
Pressestelle
Friedrich-Ebert-Strasse 39
06366 Köthen

Tel: (03496) 426-0

Fax: (03496) 426-210

Mail: za.prev-abi@polizei.sachsen-anhalt.de